

Funcionarios de la CEO fueron retenidos por la comunidad en el norte del Cauca

Por PeriodicoVirtual.com - 31 mayo, 2018



En desarrollo de labores operativas de suspensiones del servicio de energía en la vereda Agua Azul municipio de Villarrica, personal de CEO, fue secuestrado en la zona por miembros de la comunidad, exigiendo la reconexión de un usuario cuya cartera superaba los 100 millones de pesos, sin que el usuario realizara el pago de la deuda o convenio de pago.

CEO agradece el acompañamiento y mediación de la Policía Nacional para permitir la liberación del personal operativo y garantizar su seguridad. De igual forma se invita a la comunidad de Villarrica a evitar el uso de vías de hecho que perjudican la prestación del servicio de energía en condiciones seguras y confiables para los pobladores de la zona. Así mismo, reitera la necesidad de contar con el apoyo de las autoridades y la comunidad, para que se brinden las

garantías para la operación técnica y comercial y se logren adelantar sin contratiempos las labores técnicas esta zona del departamento.